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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 7) ODG cc  31/07/2020 PIANO TRIENNALE OPERE PUBBLICHE 

2020/2022 MODIFICHE  

Presidente Andreani:” La parola a Caporali.” 

Vicesindaco Caporali:“Allora noi con questa delibera andiamo ad approvare l’aggiornamento 

del piano triennale delle opere che abbiamo approvato a dicembre 2019, sostanzialmente 

vengono cambiati un po’ i quadri di ripartizione del quadro economico, dei vari interventi che 

abbiamo inserito nel piano triennale, diciamo che siamo a metà anno e a metà anno possiamo 

fare queste valutazioni, che ovviamente quest’anno purtroppo dovuto anche ai rallentamenti 

al blocco dei cantieri, ci hanno visto slittare non solo l’approvazione dei progetti, non solo 

l’affidamento dei progetti stessi, quindi l’esecuzione ma anche veramente il quadro 

economico, quindi le spesse preventivate del 2020 sono state spalmate nel 2021 di 

conseguenza alcune previste nel 2021 nel 2022, in sostanza abbiamo già discusso anche nella 

riunione che abbiamo fatto il comitato consiliare di giovedì, se non sbaglio, con Nebbiai 

sostanzialmente le cose cambiate sono tutte quelle che sono all’interno del quadro economico, 

tutte hanno subito la variazione in più abbiamo tolto dal piano triennale due interventi che 

alla luce di nuove tipologie di intervento che abbiamo pensato di fare, che stiamo facendo in 

questi mesi vedono meno la sua realizzazione, in particolare modo mi soffermo sui primi tre 

che sono stati modificati la realizzazione della nuova suola materna di Soci della quale 

abbiamo avuto l’aggiudicazione dell’azienda che farà i lavori un mese fa, in pratica rimane per 

il 2020 rimangono 610.000 per il 2021 rimangono 1.300.000 e 56.000 sono le spese già 

sostenute; la scuola elementare Luigi Gori quella dove attualmente abbiamo il Comune la 

realizzazione della palestra e corpo aule costo complessivo di 1.500.000 si vede traslare 

praticamente tutto nel 2021, questo anche in relazione del fatto che ad oggi  e fino a novembre 

abbiamo e dobbiamo incaricare un’azienda quindi espletare la gara, cosa che ancora è in 

corsa, quindi siamo sicuri che andremmo con l’inizio del cantiere non prima di gennaio 

febbraio 2021, ovviamente questa ha anche peculiarità come realizzazione che deve svolgersi 

in particolare modo nei mesi estivi, quindi chiusura della scuola stessa primo per non recare 

per non compromettere ancora di più la situazione d’accesso della scuola, ma ovviamente 

trattandosi di demolizione non è proprio un intervento poco invasivo, quindi richiede uno 

sgombro totale della scuola, richiede sicuramente anche un intervento per evitare una povere 

e quant’altro, quindi andremo sicuramente nel 2021 a finanziare tutta l’opera e a spendere 

questa di avanzamento, e l’ultima opera da 1.500.000 che anche questa ha subito la 

traslazione delle spese che riguarda l’efficietamento energetico dell’edificio delle scuole medie 

di Bibbiena che non vedrà sicuramente l’inizio prima di inizio di dicembre 2020 noi abbiamo 

ipotizzato da qui il primo stato d’avanzamento 210.000€ dopo di che la seconda quota di 

1.300.000 nel 2021, queste sono tre dei 7 o 8 interventi che abbiamo inserito e della quale 

abbiamo cambiato, abbiamo slittato la spesa. Se ci sono interventi sono veramente a 

disposizione.” 

Presidente Andreani:” Interventi? Vannucci.” 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):”  In merito alla scuola media, è un intervento 

di cu abbiamo parlato a più riprese e riconosco che la normativa regionale non ha aiutato 

l’amministrazione non consentendogli di abbattere l’immobile e realizzarlo ex novo, dico che 
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purtroppo ci troviamo in una situazione in cui il Comune di fatto si trova a spendere tantissimi 

soldi su immobile la cui adeguatezza dal punto di vista discutibile basti pensare che non ha 

una palestra e hanno logistiche abbastanza problematiche, ripeto è una semplicissima 

considerazione, il Comune si è trovato una perizia che era al di sotto dei limiti che 

consentivano l’abbattimento dell’immobile da parte della Regione, sarebbe stato molto meglio 

a mio avviso abbattere l’immobile e riqualificare tutta a zona se non era possibile farlo da 

altre parti, prevedendo anche la realizzazione di una palestra, così si sta spendendo soldi che 

probabilmente nell0atro caso sarebbero avanzati. Solo una piccolissima considerazione 

prendendo atto delle ingenti spese necessarie che sono state effettuate su un immobile che è 

nato già vecchio. Ecco quello che volevo dire.” 

Presidente Andreani: “Altro? Allora si mette a votazione, contrari, vi prego di accendere le 

telecamere, contrari? 3, astenuti? 0, favorevoli? 11. Per l’immediata eseguibilità favorevoli? 

Stesso esito.” 

 


